



Mi Universidad

SUPER NOTA

Nombre del Alumno: Gabino Trujillo Sandoval

Nombre del tema: ORDEN ARQUITECTÓNICO.

Parcial 4

Nombre de la Materia: Teoría de la arquitectura 1

Nombre del profesor: Jorge David Oribe Calderón

Nombre de la Licenciatura: Arquitectura

Cuatrimestre 2

ORDEN ARQUITECTÓNICO.

4.1 Tipos De Orden En El Diseño Arquitectónico.

Cuando se distribuyen los diversos espacios que conforman un proyecto arquitectónico, éstos han de tener, forzosamente, un orden. A veces este orden es evidente, aunque en otras ocasiones no lo es, cuando menos, a primera vista.

4.3 ¿Qué Es La Habitabilidad?

La habitabilidad de una vivienda es un concepto que no solo define el espacio físico, sino que tiene que ver mucho con el entorno donde vivimos. Para explicarlo pondríamos como ejemplo dos viviendas, una situada en el centro de un pueblo o casco urbano y otra vivienda aislada situada en un paraje montañoso lejos de una zona civilizada.

4.5 La Arquitectura De La Necesidad

La arquitectura responde a las necesidades más básicas de los seres humanos.

Proporciona tanto la protección de los elementos de la naturaleza, así como espacios para la pasión y el juego.

4.7 Tipos De Necesidades En El Proyecto Arquitectónico 02.

Es un acto inconsciente, en todo ser humano, buscar patrones reconocibles.

4.9 Antropometría.

es el estudio de las medidas del cuerpo humano en todas las posiciones y actividades.⁸² Esta actividad es compleja debido a las diferencias de estatura entre los individuos

4.11 ¿Qué Es Proyectar?

es la solución dada a un problema planteado. Como ya se ha visto, después de que surge un problema, el arquitecto crea una propuesta para solucionar la misma. Esta propuesta toma varias formas, dependiendo de la necesidad presentada, de modo que si ésta, por ejemplo, es la necesidad de contar con un espacio para la exhibición de piezas de valor histórico o artístico

4.2 Habitabilidad Arquitectónica.

La obra arquitectónica debe dar satisfacción a diversas necesidades. Existen así necesidades físicas que son fáciles de reconocer y de satisfacer: éstas, como se explicará más adelante se refieren exclusivamente a la necesidad de contar con un espacio físico en el cual puedan desarrollarse actividades cotidianas.

4.4 Claves Sobre La Habitabilidad De La Vivienda.

La habitabilidad de la vivienda es un concepto básico en arquitectura. Se utiliza tanto a la hora de construir un inmueble como en el momento de rehabilitar otro ya existente. Sin embargo, a pesar de la extensión de su uso, se trata de una noción ambigua para el gran público, con muchas lagunas e imprecisiones.

4.6 Tipos De Necesidades En El Proyecto Arquitectónico 01.

La combinación de estas necesidades crea un programa de éstas, de modo que el arquitecto puede saber exactamente qué es lo que el usuario espera del proyecto y, por este medio, sabrá cuál es la mejor forma para satisfacer las mismas. Las necesidades del proyecto arquitectónico son: Necesidad física, Necesidad social, Necesidad cultural, Necesidad psicológica.

4.8 Dimensionamiento.

su propio nombre lo indica, significa calcular el espacio necesario para crear un local dentro de un proyecto arquitectónico. Existen diversos criterios que el arquitecto ha de tener en cuenta para dimensionar el mismo. En la presente unidad se estudiarán todos ellos, describiendo su importancia y el modo en el que el arquitecto ha de utilizarlos para establecer claramente las dimensiones de un espacio.

4.10 ¿Qué Es Diseñar?

La palabra diseñar hace referencia a la representación de una idea concebida por un artista. Estas representaciones pueden ser de dos formas: bidimensionales y tridimensionales, y se han de realizar de tal modo que un perito en la materia pueda valorar la obra representada.